
■R5.5.29 移動市長室（吉川区） 主な意見と市の対応状況

意見等要旨 対応状況 実施見込みなし等の場合の理由

道の駅と尾神エリアの観光ス
ポット化に向けた地域独自予算
の活用

実施済
（実施予定含む）

－

地域独自予算の補助率の見直し 検討中 －

拠点施設への案内看板の設置 検討中 －

有機米の販路拡大に向けた学校
給食への活用

実施見込みなし

・現在、食材費全体の価格が高騰する中、保護者の経済的
負担とならないよう、学校給食費の値上げは行わず、市が
物価高騰相当額を負担している状況です。
・有機米を採用する場合、学校給食費の値上げの検討も必
要となりますが、現状において保護者へ負担を求めること
は難しいと考えており、有機米を学校給食に活用する予定
はありません。

少子化対策や移住促進に資する
安心して子育てできる環境整備
（医療費助成、奨学金返還支
援）

実施済
（実施予定含む）

－

市内の新たな大学の設立要望 実施見込みなし
・市内にはすでに2大学があることから、現時点で新規の大
学の設立は考えていません。

将来社会を支える人材育成
実施済

（実施予定含む）
－


